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民主党や民団の皆さん、外国人参政権を一言も言わなく

なったけど、諦めた？ 

  
  
                                   （村田春樹調でいきます） 
 民主党代表の鳩山さん。貴方はニコニコ動画ではすっかり有名人ですね。４月１７日の生番組に出演中、外国人参政権の問題

を聞かれて、「日本列島は日本人だけのものではない」といったそうじゃあないですか。お陰で大反響、もの凄いアクセスとコメン

トだったと聞いてますよ。で、鳩山さん、私頭が悪いから教えて欲しいの。じゃあね、日本列島は一体誰のものなんですか、ちゃん

と答えて下さいよ。 
  
 もう一つ、お聞きしたい。私は産経新聞で見たけど、貴方は５月３１日に埼玉の八潮市で講演した際、市民の質問に答えて外国

人参政権は「個人的には前向きに考えるべきだと思うが、党内で結論が出ている状況ではない」として、マニフェストへの記載が

見送られた、って報道されてますよ。一瞬、私は喜んじゃったけど、よく考えるとおかしいですよね。これは正式に民主党として「外

国人参政権はやらない」と決定したことですか？。 
  

        
      いつも判りやすいアピールで問題点を指摘してくれる村田春樹さん 
       （写真は5月30日のNHK抗議行動ハチ公前の街宣で）     
  
  
 でね、私心配になって、もう一度、民主党インデックスというのを見たの。そしたら、2007年版も2008年版にも、民主党は結党時

の「基本政策」に「定住外国人の地方参政権などを早期に実現する」と掲げており、これに基づいて永住外国人に地方

選挙権を付与する法案を国会に提出しました、ってちゃんと書いてありますよ。そんな結党時の基本政策を本当に止め

ちゃっていいんのすか？。 
  
 それでね、不思議なのは、それ以来、外国人参政権という言葉が民主党から綺麗さっぱり消えてしまった事なんです

よ。私は疑り深いから、逆に心配しているんですよ。外国人参政権をやると言って選挙戦うと不利だから、ここは黙っ

ていよう。それで勝って政権取ったら、「確かにマニフェストには記載しなかったが、党の基本方針として何回も法律

を提出してきたのだから、当然、成立させる」と言い出すのじゃないか、ってね。 
  
 もし、そんなことしたら日本国民を騙すことになりますよね。鳩山さんは日本人だからそんな国民に嘘をつくとは思えないけど、

そこで、私は一つ提案したい。党内でも異論があって、世間でも反発が強いから見送る、なとど言わずに、ハッキリとマニフェスト

に「民主党が政権を取っても外国人参政権は絶対にやりません」って堂々と書いたらどうですか？。その上で、民主党議員全員

がそれで納得して選挙を戦う、というなら私も信じていいかなと思ってるの。これは是非答えて頂きたい。 
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 この時期に訪韓したと言うことは李大統領に「外国人参政権は諦めてくれ」と断りに行ったのかな？ 
  
 次に民団の皆さんにお聞きしたい。5月31日に「永住外国人に地方参政権を！５・３１集会」を銀座ブロッサムで開

催しましたよね。報道によると全国から千人も集まったと言うじゃないですか。実は私もその前で仲間200人と一緒に

散々抗議の街宣をやってました。あとで聞いたら、いよいよ悲願の「外国人参政権は目の前、何としてもこんどこそ実

現させるために、推進派の議員をしっかり応援しよう」と盛り上がったと聞いてますよ。 
  
 ま、それは判るの。民団の皆さんは「外国人参政権」獲得に必死に取り組んで来たから、ある意味では当然でしょ

う。ところがですよ、その後のデモでは横断幕もプラカードも、そしてシュプレヒコールでも外国人参政権の「が」の

字もなかったのは一体全体どういう訳なんですか？。デモでは「北朝鮮の核実験反対」ばかりをアピールしてましたよ

ね。私はビックリしちゃいましたよ。 
  
 こういうのをね、日本語では偽善、偽装「目眩まし」っていうんですよ。皆さんは「外国人参政権」をあきらめたの

ですか？。それはあり得ないですよね。6月3日の民団のホームページみると、「政府および国会が、1995年の 高裁判

決と、立法化を求めてきた多くの地方自治体議会の意見書採択を尊重し、早期に永住外国人の地方参政権を実現するこ

とを求める」って書いてありますね。これは明らかな間違いですよ。こじつけにも足りない大嘘なんだよ。 
  
 私はこの問題には詳しいから教えてあげるけど、1995年の 高裁の判決は、「定住外国人に地方参政権を付与するの

は憲法違反」という内容ですよ。これが主文でもう「決着がついた」のです。それをおかしな傍論を根拠にあなた方は

「定住外国人に地方参政権を付与しないのは憲法違反」と読み替えているけど、デタラメ、無茶苦茶な主張ですよ。嘘

言っちゃあいけません、嘘は。 
  
 もう時間だと催促されているので、 後に一つだけ。民主党の円より子参議院議員にお聞きしたい。貴方は民団の集

会で、「例えば額田王、万葉集に出てくる、あの方も韓国の方なんですね、私達はそういうような日本の歴史をあまり

にも知らなさすぎる」と言ってますね。you tubeに音声がアップされてますよ。なんだか、韓国や韓国シンパの人の話

を聞いていると、日本の偉人はみな韓国人になっちゃいそうだけど、何を根拠にそんなデタラメを言うのか、是非、教

えて下さいよ。ちょっとこれは許せない暴言ですよ、ちゃんと答えて下さい！。 
                            （以上の文責は全て花うさぎです） 
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タグ： 民主党  鳩山由紀夫  外国人参政権  村田春樹  民団  円より子  額田王   

 
  
 嬉しそうに「アニョハセヨ」と挨拶する円より子議員、この人大丈夫ですかね？ 
  
  

●日本列島は日本人だけのものじゃない鳩山発言 

●国家権力と行政の庇護の下強行された違法集会【前編】 

●国家権力と行政の庇護の下強行された違法集会【後編】  

●民団の偽善・偽装デモを粉砕する！【抗議編】 

  
●在日コリアン達の本格的な日本侵略がはじまっていることに気づいて下さい   （ねえ、知ってたあ！）   
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2009/06/11 09:13Commented by 花うさぎ さん 

・【櫻井よしこ 麻生首相に申す】苦しいときこそ大方針 

 
 首相が決断すべきことは、ほかでもない。安倍晋三元首相が始めた集団的自衛権の行

使を禁じた政府解釈の見直しである。幸いにも「安全保障の法的基盤の再構築に関する

懇談会」がすでに立派な報告書を出している。 

 
 同報告書を、来る衆院選で自民党の公約として掲げるのがよい。それが日本の新たな

大戦略を切望する国民の期待に応える道であり、自民党の危機を救う道でもある。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/090611/plc0906110314003-n1.
htm 
 
さすがです。国家基本問題研究所をそのまま首相の政策ブレーンとすればよい。優れた

提言はもう出尽くしているのだから、あとは実行あるのみ。  

 

2009/06/11 09:44Commented by thinking さん 

＞不思議なのは、それ以来、外国人参政権という言葉が民主党から綺麗さっぱり消えて

しまった事なんですよ。私は疑り深いから、逆に心配しているんですよ。外国人参政権を 
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やると言って選挙戦うと不利だから、ここは黙っていよう。 

 
 これは、策士小沢一郎から鳩山由紀夫への入知恵なのか、鳩山一郎も小沢一郎に見

習って、策士となったのか、兎に角、政権を取る為には法に違反しなければ何でもやると

いう訳かな。  

2009/06/11 09:45

Commented by AW さん 

>「確かにマニフェストには記載しなかったが、党の基本方針として何回も法律

を提出してきたのだから、当然、成立させる」と言い出すのじゃないか、って

ね。 

 
民主党の政策担当者が同じような事を言っている、と聞いた事があります。今言わないだ

けで、確実に実行するつもりですよ。4年は時間があるのだから、ほとぼりが冷めた2年後

くらいに。 

 

2009/06/11 10:29Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん こんにちは。 
 
＞兎に角、政権を取る為には法に違反しなければ何でもやるという訳かな。 

 
官公労や日教組の選挙運動等々をみていると、選挙違反も事実上はやっていると思いま

すけどね(^^；。 

 

2009/06/11 10:32Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん  
 
>民主党の政策担当者が同じような事を言っている、と聞いた事があります。今言わない

だけで、確実に実行するつもりですよ。4年は時間があるのだから、ほとぼりが冷めた2年

後くらいに。 

 
この可能性が大ですね。 

 
もっとも民主党の政策は日本国民が実態を知ったら目を向くようなのが目白押しですか

ら、一つも二つも同じという神経麻痺になっちゃうかも知れません。まあ、日本終了です

が。  

 

2009/06/11 12:44Commented by yuuitirou さん 

世の奥様方に一番嫌われる亭主の言葉に「誰の稼ぎで飯が食えていると思ってるんだ」

だそうです。 
民主党議員達「誰の税金で飯を食ってるんだ」・・・と言いたい！ 
そう言うとたぶん こう言うのでしょうな 在日の方々も税金をお支払いいただいている・・

と 
では 在日の方々の税金額総数を教えていただきたい  

 
とにかく 日本人でない日本人が多すぎます！  

 

2009/06/11 12:44Commented by tettui さん 

民主党党首の「共有」の理念 
若いころから、共有の理念を持ち実践してこられたことがよくわかる動画です。 

http://www.youtube.com/watch?v=oxoB5x-zEuo&feature=related 
http://tamtam.livedoor.biz/archives/51161773.html 
 
本人は登場されませんが、奥様が、鳩山氏と結婚する前に他の男性と婚姻関係にありな

がら鳩山氏と同棲していたことを発表しています。 

 
鳩山氏：私の妻は私だけのものではなかった！ 

 
個人のモラルとしても如何かと思うのですが、 
その理念とやらを国の安全保障領域まで拡張されてはたまりません。 

 
武器刀剣類の所持が厳しく制限されている日本では、個人の生命財産を防護する義務は

国が負っています、共有や友愛の理念では国民の生命・財産を保全することはできませ

ん。 
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何としてでも、民主党を阻止しなければなりません。 

2009/06/11 12:49

Commented by stctaku さん 

 村田春樹さんじゃなくて、花うさぎさんの言うとおりだと思います。 
参政権のために、一度政権取らせろということでしょう。 
額田王はともかく、円よりこは、間違いなく韓国人です？  

 

2009/06/11 13:46Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんにちは。 
 
>では 在日の方々の税金額総数を教えていただきたい  
 
いや、これも怪しいですよ。在日は個人も法人もかなり特権で優遇されてますから、とても

「まともに税金払っている」などとは胸を張れる状態ではないでしょう。 

 
「嫌韓流４」でもその辺のことが詳しく紹介されていますが。 

 

2009/06/11 13:51Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんにちは。 
 
>本人は登場されませんが、奥様が、鳩山氏と結婚する前に他の男性と婚姻関係にあり

ながら鳩山氏と同棲していたことを発表しています。 

 
ご紹介ありがとうございます。はじめてみました。 

 
>個人のモラルとしても如何かと思うのですが、 
>その理念とやらを国の安全保障領域まで拡張されてはたまりません。 
 
本当ですよ。しかし人の奥さんを略奪とは、胸晴れることではないでしょうね(^^；。 
 
>何としてでも、民主党を阻止しなければなりません。 
 
これが結論です。もっと多くの人に是非知って欲しい事です。  

 

2009/06/11 13:55Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんにちは。 
 
>参政権のために、一度政権取らせろということでしょう。 
 
今の自民党の軟弱さですら頭に来ているのに、民主党に政権取らせたら慰安婦問題の

蒸し返しをはじめ、いくらでも大陸半島につぎ込みそうです。 

 
>額田王はともかく、円よりこは、間違いなく韓国人です？ 
 
こういう発言聞くと、政治家にDNA鑑定を義務づけたいです。民主党参議院の女性議員

にはこの手が多いですね～？。 

 

2009/06/11 16:14Commented by やまかんむり さん 

民主党マニフェストとインデックスとの相違点を公開質問のような形で産経が取り上げま

せんかね。 公約にはしなかったが、党是だといって、ほとぼり冷めたら反日売日法をやり

かねません。 

 
そうなったらもう革命しかないでしょう。  

 

2009/06/11 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To やまかんむりさん こんにちは。 
 
>民主党マニフェストとインデックスとの相違点を公開質問のような形で産経が取り上げ

ませんかね。  

 
以前、インデックスは政策の基本的方向性、マニフェストは選挙公約というコメントを見た

記憶があります。 
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＞公約にはしなかったが、党是だといって、ほとぼり冷めたら反日売日法をやりかねませ

ん。 

 
現実にその懸念は高いと思います。選挙公約に載せてしなかったら公約違反になるけ

ど、マニフェストに載っていない事をしても公約違反には理屈の上ではなりませんから。 

 
>そうなったらもう革命しかないでしょう。 
 
麻生首相は「戦うときにはそれなりの覚悟を！」と言ってますが、私も戦う相手は国内にい

るような気がします(^^；。  

2009/06/11 18:16

Commented by 元気 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
素晴らしいですね。 

まるでご本人が話されているよう。 
花うさぎさん、氏のブレーンだったんですか！？（笑） 

 
＞＞そうなったらもう革命しかないでしょう。 
＞麻生首相は「戦うときにはそれなりの覚悟を！」と言ってますが、私も戦う相手は国内

にいるような気がします(^^；。 
 
獅子身中の虫です。殺虫剤を噴射したいくらいです。 

 
もし、民主党が政権を取り、言論統制を始めたら… 
（過激なことは本意ではありませんが）革命しかないかも。 
その際は、女であっても… 共に（日本の未来のために）戦います。 
今から、その覚悟をしたいと思います。 
そうならないために… ポッポ政権を阻止しなければなりません。  

 

 

2009/06/11 18:22

Commented by その蜩 さん 

鳩山氏は韓国で定住外国人参政権の早期導入するから、支援よろしくねって

約束してかえってきたみたいですから、多分選挙対策に隠しただけじゃないで

すか。 
彼らの真っ先に通します法案リストもマニフェストにも載ってませんしね。 

 

2009/06/11 19:57

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>まるでご本人が話されているよう。 

>花うさぎさん、氏のブレーンだったんですか！？（笑） 
 
とんでもないです。ただ彼は話が分かりやすい上に、独特の調子なので真似しやすいの

です。多分、彼のファンは多いと思います。 

 
>獅子身中の虫です。殺虫剤を噴射したいくらいです。 
 
本当ですよね。これでも食らえ！って(^^；。 
 
>そうならないために… ポッポ政権を阻止しなければなりません。  
 
これにつきますね。何とか民主党の危険性をもっと広く拡散したいと思っているのですが。

この度はつたない拙ブログをご紹介頂き、ありがとうございました(--)。  

 

2009/06/11 20:02Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>、多分選挙対策に隠しただけじゃないですか。 
 
私もそんな気がしてなりません。 
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>彼らの真っ先に通します法案リストもマニフェストにも載ってませんしね。 
 
旧社会党の残党に乗っ取られて第二社会党に変質した民主党には何も期待できませ

ん。何とか保守系議員が大同団結して日本を引っ張って欲しいのですけどね。  

2009/06/11 23:47

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース「公共放送のあり方―」正式に発足 
 
今日、１４時から国会議事堂衆院第２４控え室で、「公共放送のあり方を考える

会」が正式に発足しました。 

 
参加者は、国会議事堂内で開催されこともあってか、森元首相、安倍元首相、町村前官

房長官、中川前財務大臣、 中山恭子特別補佐官、 中山成彬前国交省大臣他、 古屋圭

司同会会長、 西川京子衆院議員、戸井田とおる衆院議員、 西田昌司参院議員など約４

０名が出席していました。 

 
ゲストスピーカーには、元台湾国策顧問の金美齢さんが招かれていました。冒頭に、「JA
PANデビュー第一回、アジアの一等国」の問題部分を８分と、チャンネル桜が取材した、

台湾人証言者の５分位の映像を視聴してから、金さんが総括をしまた。 

 
今日の会議の中で、会議室内がどよめいた、衝撃的なことがありました。それは、解釈に

よっては監督官庁である総務省が、偏向放送を認めているともとれる発言を、総務省担

当局長がしたのです。 

 
担当局長曰わく「放送法違反は、一つの番組だけでなく、放送局の番組全体で判断しま

す」と、発言した瞬間、どよめき罵声が交互し、小生も目が点・・・・・でした。 
担当局長もまずいと思ったのか「詳しく説明しますと、個々の番組の事実誤認は、放送法

違反の対象になります。政治的な公平は、放送局の番組全体で判断します…」との主旨

の説明をしても、みな納得しませんでした。 

 
たとえば、視聴率に関係なく、報道番組で自民党批判をしても、ほかの番組で調整できれ

ば、放送法違反にならないと解釈できるのです。これでは、監督官庁が放送法違反を黙

認しているに等しいのです。驚きました。取り急ぎご報告します。 

 
http://www.freejapan.info/?News%2F2009-06-11  ネットだけ転載フリー(写
真は不可) ジャーナリスト・水間政憲  
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Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【お知らせ】 ＮＨＫ「JAPANデビュー」に抗議する国民大行動 

－ 6月13日（土） 東京・渋谷ハチ公前 街宣  
－ 6月20日（土） 東京・第３弾 決定！ 
－ 6月27日（土） 大阪・第３弾 決定！ 
－ 6月28日（日） 名古屋・第３弾 決定！ 
 
詳細は http://www.ch-sakura.jp/topix/1041.html 
 
凄いですね。続々と波状攻撃のようです。  

 

2009/06/12 11:25Commented by iza07596303 さん 

ある意味 ＮＨＫ「JAPANデビュー」はいい仕事をしたのではないのでしょうか？ 
学校で教えられた、TVがいう歴史が必ずしも正しくはないという認識を広めるのに役に立

つのだから。 
また、考える機会となったのだから。  
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To iza07596303さん こんにちは。 
 
>また、考える機会となったのだから。 
 
なるほど。そういう見方もできますね。 

 

7消えた？「外国人参政権」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1078417/


